

## Rugby unites Niedersachsen

29.07.2022 15:52 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Unter dem Motto „Rugby vereint“ haben sich Anfang des Jahres die drei niedersächsischen Vereine VTU Groß Ilsede, TSV Karlsruhöfen (mit MTV Freiburg) und SV Sparta Werlte für eine Freundschaftsspielserie im Frühjahr und Sommer zusammengefunden.

Alle drei Vereine konnten Anfang des Jahres aus aktuellem Mangel an Spielern leider noch keine eigenständigen Mannschaften zur Rugby Verbands- oder Regionalliga des Verbundspielbetrieb Nord melden.

So nutzten die Vertreter der Vereine beim NRV Workshop auf der Riepenburg Anfang März die Chance, zur Konzeptionierung einer Freundschaftsspielserie mit mixed Mannschaften als eigenen kleinen Ersatzspielbetrieb zu nutzen.

Aus dem ersten Konzept entstand am Ende „Rugby unites Niedersachsen“. Vereine ohne Spielbetrieb finden sich an einem Spieltag zusammen, um aus allen anwesenden Spielerinn und Spielern mindestens zwei gemischte Mannschaften bilden und gegeneinander 15er Rugby spielen zu können.

Im Vordergrund für alle Teilnehmenden stehen neben Spielspaß und Begegnung insbesondere die Chance und Möglichkeit regelmäßig Spielerfahrung sammeln zu können.

Bisher haben nun so bereits insgesamt drei Spieltage in Ilsede, Karlsruhöfen und Werlte stattfinden können, zu denen dann auch einzelne Spielerinnen und Spieler anderer Vereine hinzugestoßen sind. In Werlte kamen nun auch erste 7er Frauen Spiele hinzu.



Der Erfolg hat die Verantwortlichen dazu veranlasst, nun direkt eine Rückspielserie für den Herbst zu planen und mit Union 60 Bremen einen weiteren Verein mit aufzunehmen.

#### Termine Rückspielserie

10.09.        Ilsede

15.10.        Karlshöfen

12.11.        Werlte

Einzelne Spielerinnen und Spieler anderer Vereine, Piratenspieler, Anfänger und Wiedereinsteiger sind herzlich willkommen mit teilzunehmen.

Der NRV freut sich, mit dem jährlich auf der Riepenburg als Fortbildungswochenende stattfindenden NRV Workshop, eine Plattform für die niedersächsischen Vereine schaffen zu können, auf der solche Ideen zur Zusammenarbeit und gegenseitigen Hilfe entstehen können. Ein weiteres Beispiel, wie wichtig die regelmäßige persönliche Begegnung und der Austausch der Vereine untereinander ist.

-Fachreferat Breitensport-